



東サ連が正式に設立されました！！



6月13日(土)、東部手話サークル連絡会(以下、東サ連)設立総会・第1回定期総会が沼津市「サンウエルぬまづ」で開催されました。県サ連も来賓として招かれ、会長の松木がご挨拶させていただきました。

以前から東サ連はありましたが、加盟サークルの減少や県サ連が立ち上がったこともあり、2007年3月に発展的解散しました。その後、東部地域手話サークル連絡会準備会を立ち上げ、地域のサークル関係者はもとより、地域のろうあ協会や通研と協議を重ねて、正式に設立がされました。その間、県サ連事務局としても、東サ連準備会との話し合いや情報交換等、微力ながらお役に立てたことをうれしく思います。また、静聴協事務局の皆さまからも県サ連や東サ連準備会との話し合いの場への参加・助言、情報提供等のご支援があったことも設立への大きな支えとなりました。そして、準備会立ち上げ時には、静通研東部・富士・伊豆の各地域代表が会議の日時調整・連絡・進行等多くの役割を担っていただいたことも忘れることはできません。そして何より解散から設立までの間、地域で9回もの準備会会議を開催し、設立まで歯を食いしばりながら、活動を続けられた東部地域に敬意を表します。本当におめでとうございました。当日は、東サ連メンバーがとても輝いて見えました！

さあ、これからがスタートです。多々、困難もあるかもしれませんが、中サ連や西サ連、そして県サ連と互いに協力しあいながら、成長していきましょう！

西サ連定期総会

第12回西部手話サークル連絡会定期総会が5/31(日)浜松市浜北高齢者ふれあい福祉センターにて開催され、43名の参加がありました。議事については滞りなく進められ、活動報告・決算報告・事務局体制・活動計画・予算案など無事に承認されました。総会終了後、6つのグループに分かれ、情報交換の時間を設け、特にテーマは決めず、困っていることや悩み、学習方法・運営などについて各サークルから様々な意見が出されました。1時間という短い時間での情報交換であり、「これから・・・」という時に終わってしまったという感がありますが、他のサークルの様子を知る良い機会になったのではないかと思います。

今年度も、西サ連をよろしく願いいたします。

中サ連定期総会

平成21年度中部手話サークル連絡会定期総会が5/31(日)藤枝市文化センターで開催され、103名もの参加者が集まりました。静聴協や静通研など来賓から素晴らしい祝福の挨拶をいただき、大盛り上がりの中での開会となりました。昨年度報告や新年度事業案等も無事に賛同・承認をいただき、幸先の良いスタートを切ることが出来ました。定期総会終了後、藤枝市在住の手話通訳士 伊藤きく子さんを講師に招き、「手話と私」をテーマに講演していただきました。ご自身の子育ての話や、活動に対する家族の協力や理解のことなど、とても身近な話題が多く、参加者一同、大変興味深く、見入っていました。自分ができることを、出来る範囲で、無理せず楽しく・・・と笑顔で話される伊藤さんがとても素敵でした。夜は、もちろん恒例の(?)酒話で和気あいあいとした雰囲気となりました。

今年度も、新体制の事務局で頑張っていきますので、今までと同様に、中サ連をよろしく願いいたします。

編集後記

「定期総会特集」となった今回のだより。会議予定や他の記事を書けることもできずだったので、次号は・・・と思ったのですが、次号も「県サ連定期総会特集」です^_^;